
10月30日， 由通州区总工会
主办的 “普及工间锻炼， 推广全
民健身” 2018年通州职工第九套
广播体操大赛在通州潞河中学体
育馆举行。 来自各基层工会的29
支参赛队伍 、 近千人进行了角
逐， 比赛期间， 还安排了毽球展
示环节。

本报记者 赵思远 摄影报道

本报讯 （记者 赵思远 通讯
员 王震 ） 10月28日 ， 由通州区
总工会、 通州区体育局联合举办
的 “倡导绿色出行 共享健康生
活” 2018年通州职工运河骑游活
动在运河森林公园鸣枪， 共200

余名职工参与。
本次活动设专业组和业余

组， 分别设置30公里和 10公里
骑 行 路 线 ， 并 沿 途 设 置 补 给
站及饮用水 、 水果 、 小面包 、
水 果 糖 、 湿 巾 、 云 南 白 药 喷

雾剂等物 品 。
参 赛 的 职 工 们 完 成 赛 程

后 凭 盖 章 凭 证 ， 在 活 动 终 点
漕 运 码 头 领 取 主 办 单 位 准 备
的 小 礼 物 ， 并 参 与 了 由 赞 助
单位提供的抽奖活动。

□本报记者 段西元
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科比成为篮球世界杯全球大使
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本报讯 （记者 于彧） 昨天，
国际篮联宣布前NBA、美国国家
队超级巨星科比·布莱恩特成为
2019年国际篮联篮球世界杯全球
大使。

在20年的辉煌职业生涯里 ，
科比为洛杉矶湖人队赢得了5次
NBA总冠军，代表美国国家队赢
得了2枚奥运会金牌。他是史上最
佳篮球运动员之一， 更是世界上
最伟大的运动员之一。 科比在中
国的人气无与伦比， 在中国的社
交媒体上，他是最受欢迎的NBA
运动员———拥有684万粉丝。

科比将携手姚明成为世界最
高级别篮球赛事———2019年国际
篮联篮球世界杯的全球大使。 作
为全球大使，科比将帮助宣传、推
广2019年国际篮联篮球世界杯，
并参与相关一系列活动。

“在意大利长大以及数次访
问中国的经历让我感受到了篮球
的国际影响力， 它给年轻人带来

的积极影响尤其让我印象深刻，
为此我对篮球充满感激。 ”科比表
示，“受邀担任2019年国际篮联篮
球世界杯全球大使，我深感荣幸。
同时我也希望我的参与能够激励

32支队伍的优秀球员们， 代表各
自的国家在这个世界最高的舞台
上打出水平。 对于那支将捧起世
界杯奖杯的队伍，我非常期待。 ”

国际篮联主席奥拉西奥·穆
拉 特 瑞 也 对 科 比 的 加 入 表 示
了欢迎。

“科比是篮球界、体育届的传
奇， 能和他一起为篮球世界杯做
出贡献， 我们感到非常兴奋与荣
幸。 ”他说道，“这说明了篮球世界
杯， 这项国际篮联旗舰赛事的特
殊地位。 届时将会有创纪录的32
支国家队参加世界杯正赛， 目前
正在进行的预选赛同样精彩绝
伦， 我相信明年的篮球世界杯将
是2019年最独特、 最吸引人的体
育盛宴。 ”

“科比曾代表美国队数次征
战沙场，并且取得了极高的成就。
因此， 只有他来担任有史以来竞
争最强的篮球世界杯的大使才是
最合适的。 ”

本报讯 （记者 盛丽） 近日，
北京市发改委批复了国家游泳中
心 （下称水立方） 冬奥会冰壶场
馆改造项目 。 2008年奥运会游
泳、 跳水、 花游项目的比赛场地
水立方， 在北京冬奥会期间， 将
转换成冰立方作为冰壶项目的比
赛场馆。 记者了解到， 此次以场
馆内部改造为主 ， 建筑规模不
变， 改造建筑面积约5万平方米。

据了解， 改造后的水立方将
作为冬奥会冰壶项目的比赛场
馆， 可容纳观众约4600人。 项目
拟通过搭建可拆卸装置、 临时坐
席等， 将原场馆比赛大厅改造成

冰壶比赛场地， 并对场馆空调除
湿、 体育照明及网络等系统进行
升级， 更新维修膜结构设施、 看
台等。 赛后保留冰上活动功能，
通过 “水冰转换” 兼具游泳馆和
冰壶馆功能 。 根据冰壶比赛需
要， 原游泳池区域将转换成冰壶
场地， 形成4条标准冰壶赛道。

据了解， 改造后的水立方，
不仅可承办世界顶级冰壶赛事，
还可以承接花滑、 短道速滑等赛
事， 实现冰类赛事、 游泳赛事活
动场地间灵活转换， 使国家游泳
中心同时具备 “水立方” 与 “冰
立方” 属性。

■职工体育

北京冬奥宣讲团走进企业宣讲
本报讯 （记者 赵思远） 10

月30日， 北京冬奥宣讲团中国银
行专场报告会在中国银行总行大
厦举行。 此次宣讲报告会也是北
京冬奥宣讲团今年首场企业专场
报告会。

七位宣讲员从百姓视角， 声
情并茂地讲述了自己与冬奥的故
事。 他们当中既有奥运赛场的运
动员， 又有从普通羊倌华丽转身
的农民滑雪队队长； 既有来自于
河北省张家口市宣化二中的冰雪
运动学校校长， 又有专注做奥林
匹克教育的推广人； 既有爱好体
育运动 、 怀揣奥运梦想的小学
生， 还有为冬奥组委服务的保安

队长。
据悉， 北京冬奥宣讲团前期

在北京、 河北、 黑龙江、 内蒙古
等地已经举办宣讲活动64场， 10
月17日至10月26日， 北京冬奥宣
讲 团 深 入 全 市 十 六 区 的 中 小
学校， 采用宣讲+展览、 宣讲+
运动体验 、 宣讲+知识问答等
方式， 全面开展冬奥宣讲大课堂
活动， 受到广泛欢迎， 引发热烈
反响。

接下来， 北京冬奥宣讲团还
将进机关、 进企业、 进部队、 进
学校 、 进社区 、 进农村 、 进网
站， 全方位、 多角度、 立体式举
办多场宣讲活动。

本报讯 （记者 曹海英 ） 日
前， 北京建工集团2018年 “建工
土木杯” 职工篮球联赛决赛在首
钢篮球中心打响， 400余名职工
见证了冠亚军的诞生。 至此， 职

工篮球联赛活动落幕。
本届职工篮球联赛， 共有23

家单位组队参赛， 600余名职工
篮球爱好者参与其中， 是该集团
工会组织篮球联赛规模最大、 基

层参与最广泛的一次。
本次联赛分为小组赛 、 复

赛 、 决 赛 ， 共 计 进 行 55场 比
赛 ， 掀起了职工体育健身活动
的热潮。

职工篮球爱好者争夺“建工土木杯”

上轮CBA北京农商银行队客
场输给了辽宁队， 北农商队也成
为了CBA新赛季到目前唯一一支
全败的球队。 不过， 这场失利在
意料之中， 能够跟夺冠最大热门
拼到最后一节， 北农商队也算是
尽了力。

辽宁队取胜后， 主教练郭士
强对比赛表达了不满。 赢球还不
满 ， 这并不是郭士强谦虚或者
“吹毛求疵”， 而是北农商队确实
给辽宁队制造了巨大的威胁。 比
赛打到第四节， 北农商队还一度
领先， 比赛中北农商队令人咋舌
地投进了21个三分球。 不要说郭
士强， 换任何一个教练也会对本
队外线防守不满意。 郭士强的不
满， 也等于是从侧面肯定了北农
商队的表现。 这场比赛， 站在场
边指挥的是张德贵， 主教练丁伟
因为 “身体不适” 没有现身。 不
管是不是丁伟指挥， 北农商队的
球迷都希望在冠军队面前， 球队
能有一个新的面貌。 客观地说，
这场球指望张德贵能够带来太多
的变化也不现实， 毕竟他是临时
主帅， 得到的整合球队的时间也
很短。

不过， 北农商队还是打出了
自己的特点， 特别是外线投射火
力非常猛烈。 这个赛季开始后，
尽管北农商队交出的是一份全败
的答卷， 但球队在进攻端还是没
有问题的。 小外援杰克逊可说是
联盟中单打能力最强的球员之
一 ， 本场比赛杰克逊拿下了42
分， 并且有14个助攻。 几乎每场
比赛， 杰克逊都能奉献 “大号两

双 ”。 此外 ， 兰多夫 、 许梦君 、
于梁也在不同的时间段， 表现出
了不错的得分势头。 北农商队这
场球拿到了122分， 赛季场均得
分也差不多超过110分， 这种得
分数还总不能赢球， 的确让人感
到郁闷。

北农商队主要暴露了两个问
题———首先是防守太差， 再有就
是进攻点还是单一 。 北农商队
“纸糊” 一样的防守， 每场比赛
都要被对手捅几个窟窿， 球队的
防守能力 、 协防意识都存在问
题， 甚至让人感觉这个赛季在防
守方面球队根本没有做好准备。
看上去北农商队攻得很厉害， 但
防守端的糟糕表现， 总是让球队
最后的账本上 “欠债” 很多。 进
攻端虽然表现不错， 但每每在关
键时刻还是太依赖小外援杰克
逊 。 对辽宁队这场比赛最后一
节， 张德贵一度将杰克逊换下，
这是非常正常的想法。 很难想象
在CBA这样的顶级比赛中， 一支
有两名外援的球队不轮换而让一
个外援打满一节， 杰克逊如果场
场透支， 到后面肯定力有不逮。
但杰克逊被换下后， 兰多夫上场
并没有带动全队， 反而打乱了球
队冲击对手的势头， 兰多夫的两
次重大失误， 也让辽宁队逐渐将
比分拉开。 北农商队的本土球员
虽然在比赛中偶露峥嵘， 但给人
的感觉还是时灵时不灵。 篮球不
是一个人打， 杰克逊打得再好，
其他人不能有稳定发挥， 球队也
不可能胜利。 北农商队要想早日
取得首胜， 不能光指着一个人。

篮球不是一个人打的

本报讯 （记者 崔欣 通讯员
宋雅欣） 为做好新形势下工会为
农民工的服务工作， 促进农民工
和职工群众间的交流，10月30日，
怀柔区总工会、 区住建委联合组
织开展了“深情关爱农民工·携手
共创文明城”2018年怀柔区建筑
工人棋牌友谊对抗赛。当天，来自
怀柔科学城和电影学院9家重点
在建项目工地的120名农民工参
加了象棋、欢乐二打一、双升等项
目的决赛。

据怀柔区总工会党组书记、
主席曹立仓介绍， 为深入贯彻落
实中央和北京市政府关于进一步
做好为农民工服务工作的相关要
求， 有效维护农民工的精神文化
权益， 不断丰富农民工的业余文
化生活， 区总工会特举办了此次
活动。 大赛分为初赛和决赛两个
阶段进行。 初赛阶段由各参赛单
位自行组织本单位农民工开展比
赛活动，来自科学城和电影学院9
家重点在建项目工地的800名农

民工参与了比赛， 并从中择优推
荐参加此次全区农民工棋牌友谊
对抗赛决赛。今后，区总工会还将
充分利用自身资源， 结合全区农
民工特点， 精准发力提高他们的
获得感和满足感。

参加此次比赛的工友们表
示，在比赛过程中，大家充分体验
了棋牌竞技的乐趣， 增进了彼此
的友谊，“我们感谢党和政府的关
爱， 感谢工会组织为我们搭建的
平台。 ”

怀柔区总邀建筑工人斗棋艺

将携手姚明参与宣传推广等一系列活动

水立方即将改造

比赛工间操
职工齐上阵

通州职工骑游运河


